

## ■ DOÑINOS DE SALAMANCA

# PP y PSOE vetan las vaquillas para fomentar la creación de empleo

La propuesta del Grupo Popular permitirá destinar los 12.000 euros del gasto de los festejos taurinos de las fiestas para la contratación de desempleados del municipio

EÑE | DOÑINOS

Los vecinos de Doñinos de Salamanca no volverán a disfrutarán de vaquillas ni de festejos taurinos tras la propuesta realizada por el Grupo Popular para eliminar este tipo de espectáculos y destinar el gasto que supone para el Ayuntamiento en pro de fomentar el empleo en el municipio.

La proposición de la portavoz del PP, Concepción de Arribas, ha contado con el respaldo del Grupo Socialista, que se suma a esta iniciativa, que ya tomó en asamblea con los vecinos cuando estaba en el equipo de Gobierno. Decisión que se llevó a cabo por mayoría al coincidir con la crisis económica y reducirse las ayudas para contratar desempleados y considerar más necesario destinar la inversión en vaquillas para reducir el número de parados.

En este sentido, la portavoz popular, con el apoyo del PSOE, insiste en que los 12.000 euros que ha supuesto el gasto de contratación de las dos tardes de vaquillas celebradas hace unas semanas, reviertan en la contratación de dos personas desempleadas durante seis meses para realizar servicios municipales, como es el mantenimiento de los jardines y zonas verdes, una actuación que necesita personal.

Una decisión que deja en minoría al equipo de Gobierno, que en las pasadas fiestas de San Marcos recuperó, después de casi cinco años sin celebrar festejos taurinos, para atender la demanda de los jóvenes, y que a pesar de la defensa del festejo por parte del alcalde, Manuel Hernández (C's), los vecinos han disfrutado de las últimas vaquillas en la localidad.



El municipio acogió el pasado domingo 24 de abril la celebración de la última suelta de vaquillas. | EÑE

El acuerdo deja en minoría al equipo de Gobierno y no volverán a celebrarse capeas en la localidad

## Ampliar las posibilidades para encontrar una salida laboral

El apoyo mayoritario de la Corporación municipal a la moción popular hará que, por lo menos en los próximos tres años que restan de legislatura, no vuelvan a celebrarse vaquillas, capeas ni espectáculos relacionados con el mundo taurino en el municipio. Una decisión que tanto PP como PSOE no creen que genera problema en el municipio, ya que desde 2012 las fiestas se han celebrado con normalidad sin tener vaquillas. En este sentido, apelan a la responsabilidad de los jóvenes, y, al igual que hace más de cuatro años consideraron que era más importante invertir el dinero municipal en formación para tener más facilidades a la hora de encontrar un empleo y la inversión de las vaquillas festivas permitió la creación de una bolsa de empleo con fondos propios para contratar personal y formar a los jóvenes, que ahora también valoren de forma positiva dar continuidad a ampliar las posibilidades de encontrar una salida laboral.

## ■ SANTA MARTA

El PP presenta su boletín informativo con la actualidad municipal

El Partido Popular de Santa Marta presentó ayer el segundo número de su boletín cuatrimestral, del que ha editado un millar de ejemplares que buzonearán en distintas zonas del municipio. Una publicación informativa que permitirá a los vecinos conocer de primera mano los proyectos más destacados y las gestiones que el Grupo Popular está realizando al frente del Consistorio sobre economía, empleo, formación, deporte o infraestructuras. | EÑE

## ■ CABRERIZOS

Las peñas que participen en el desfile podrán inscribirse hasta el 24

Las peñas que deseen participar en el concurso y desfile de las fiestas patronales podrán inscribirse hasta el día 24 para sumarse a este evento que se ha previsto que se celebre el día 27 por la tarde. El desfile de peñas es uno de los actos más destacados en el arranque de las celebraciones del Señor que este año se van a desarrollar entre los días 26 al 29. Las inscripciones se podrán formalizar en el Centro Cultural en horario de mañana y tarde. | EÑE

## ■ ALDEATEJADA

La antigua guardería acogerá un novedoso taller de bisutería

Las instalaciones de la antigua guardería al lado de la Casa Consistorial acogerá el sábado por la tarde a partir de las seis y media un novedoso taller de bisutería. Los materiales que se van a emplear para esta iniciativa son las cápsulas vacías de café que se reciclan con esta propuesta y hama. Con ellos van a realizar desde pendientes y collares hasta muñecos pasando por animales tales como buhos, tortugas e incluso divertidas gallinas. | EÑE

## ■ SANTA MARTA DE TORMES

## La cibercriminalidad, 'nuevo delito' al que se enfrentan las fuerzas de seguridad

El IV Congreso de Seguridad Privada acoge a 150 profesionales

EÑE | SANTA MARTA

Santa Marta de Tormes acogió durante la jornada de ayer la cuarta edición del Congreso de Seguridad Privada en Castilla y León, en el que participaron 150 personas de los distintos cuerpos y fuerzas de seguridad.

El subdelegado del Gobierno, Javier Galán, fue el encargado de inaugurar el congreso en el que destacó que la seguridad "está

por encima de todo y sin libertad no hay seguridad", por eso reiteró la necesidad de "colaboración entre las empresas de seguridad privadas con las fuerzas de seguridad del Estado".

El objetivo de las distintas ponencias que se desarrollaron en el Auditorio Enrique de Sena sirvió para analizar los nuevos delitos como la cibercriminalidad y las nuevas formas de terrorismo,

seguridad estática y dinámica, modelo de infraestructura crítica, así como los medios y actuaciones a realizar para afrontar los retos.

En este sentido, el alcalde de Santa Marta, David Mingo, agradeció a los expertos reunidos ayer en la localidad, sus conocimientos para seguir trabajando por la seguridad ante las amenazas del mundo virtual.



Celebración del IV Congreso de Seguridad Privada en Castilla y León. | EÑE